

À Chapareillan



À l'occasion du 76^e anniversaire de la fin de la guerre de 39-45, la maire Martine Venturini a lu le message de Geneviève Darrieussecq, ministre déléguée auprès de la ministre des Armées, chargée de la Mémoire et des anciens combattants.

Régis Mouchet, vice-président du comité chapareillanais de la Fédération nationale des anciens combattants en Algérie, Maroc et Tunisie (Fnaca), a eu une pensée et demandé une minute de silence pour Marc Portaz, le président du comité, décédé fin 2020.

Les porte-drapeaux étaient Pierre Casset et Georges Rey, en présence de plusieurs élus et d'autres membres de la Fnaca : René Portay, Serge Avogadro et Philippe Marguet. La gerbe de la commune a été déposée par le 6^e adjoint au maire Gilles Forte, celle de la Fnaca par Régis Mouchet.